



知念っ子



南城市立知念小学校
校長だより 第23号
令和5年9月1日(金)

学校教育目標：夢や希望を持ち、心豊かにたくましく生きる、国際性に富む児童の育成

新たな仲間 3 名も加わり、2 学期スタート！

夏休みもあっという間に過ぎ、8月29日(火)から2学期がスタートしました。9月には陸上の練習が開始されますので、しっかり体力をつけていきたいですね。また、修学旅行や体育発表会等、大きな行事も控えています。ますます仲間とのチームワークを大切にして楽しく充実した2学期にしていきたいと思います。



校歌斉唱

2学期がんばりたいこと

児童代表

私が2学期がんばっていききたいことは、英語の授業です。なぜかと言うと、1年生のころから苦手科目で、5年生になると授業の中で使う単語も増えたり、書いたりすることもでてきたからです。なので、夏休みの内で単語の書き方や読みを練習してきました。2学期の授業では、夏休みの学びを生かして、がんばろうと思います。

2学期には、多くの行事があり、その中でも、1学期に田植えした稲をかり取るのがとても楽しみです。また、絵が好きなことや1学期行った6年生のインタビューから6年生になったら、掲示委員になりたいと考えています。そのために5年生の内から、字を丁寧に書くことや朝早く起きて学校に行くことを2学期も続けていき、今の6年生の後をしっかりと引きついでいけるようになりたいです。

職員紹介 養護教諭



養護教諭の小橋川麻依子先生が8月より育児休業から復帰しています。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

夏休み習字教室(7/24)



講師の先生4名をお招きして、夏休み習字教室を開催しました。当日は6年生20名が参加し、講師の先生から真剣に指導を受けていました。



気持ちよく2学期を迎えることができました。ありがとうございました！



バレー部の皆さんが、台風後の枯れ葉の後片付けをしてくれました。



野球部の皆さんが、校庭周辺や通学路の草刈りをしてくれました。